

Michael Florian

Département d'informatique et de recherche opérationnelle — Faculté des arts et des sciences

Roumain de naissance, Michael Florian, détenteur d'un Ph.D. de l'Université Columbia, s'est joint au Département d'informatique et de recherche opérationnelle de l'UdeM en 1967. Il y a poursuivi une brillante carrière où, pour plusieurs dizaines d'étudiants qu'il a conduits à la maîtrise ou au doctorat, il a été l'inspirateur, le maître.

Premier directeur du Centre de recherche sur les transports de l'UdeM, il s'est employé tant par ses travaux théoriques que par les applications qui en ont été tirées au plan du transport urbain où il s'est acquis une réputation internationale. En s'imposant comme un chef de file international du développement scientifique, Michael Florian a obtenu plusieurs mentions d'honneur, dont le prix Robert D. Herman Lifetime Achievement de la Société américaine de recherche opérationnelle, le prix Jacques-Rousseau de l'Association francophone pour le savoir-ACFAS et un doctorat honoris causa de l'Université de Linköping, en Suède. Il est membre émérite du Transportation Research Board de l'Académie nationale des sciences des États-Unis, ainsi que de la Société canadienne de recherche opérationnelle.

Il n'est donc pas étonnant que l'UdeM ait reconnu les mérites d'une carrière exceptionnelle, en lui conférant le statut de professeur émérite.